

Tasa de víctimas de homicidios consumados disminuyó -9,4% en el primer semestre de 2024

Una baja de -9,4% registró la tasa de víctimas de homicidios consumados cada 100 mil habitantes durante el primer semestre de 2024, respecto al mismo semestre 2023. Así lo dio a conocer el Centro para la Prevención de Homicidios y Delitos Violentos de la Subsecretaría de Prevención del Delito, que el año pasado entregó, por primera vez, una cifra unificada para este delito en el país, hecho que fue reconocido internacionalmente por la Organización de Estados Americanos, OEA.

Este nuevo informe detalló que, entre el 1 de enero y el 30 de junio de este año, la tasa de homicidios fue de 2,9 cada 100 mil habitantes, equivalente a 579 víctimas de este delito. En comparación, en el mismo período del 2023, la tasa fue de 3,2 cada 100 mil habitantes con 633 víctimas.

La mayor parte de los homicidios durante el primer semestre de 2024 fueron cometidos con armas de fuego con un 48%, seguidas por las armas cortopunzantes con 35,6%. Asimismo, se informó

que la vía pública fue el lugar más frecuente de agresión, con un 58,7% de los casos.

Al analizar la serie histórica de tasa y frecuencia de homicidios consumados cada 100 mil habitantes, es posible observar que en Chile hubo una tendencia al alza desde 2018 hasta el 2020. No obstante, el año 2022 hubo un aumento relevante en la cifra de homicidios, que se detuvo el primer semestre de 2023 y se consolidó como una tendencia a la baja para el primer semestre 2024.

